



INFORMA GUADALUPE TADDEI

Acuerda INE tres debates con criterio de austeridad

Uno se realizaría en la sede del instituto y otros dos en sedes por definir en CDMX

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante el recorte presupuestal que hizo la Cámara de Diputados, el Instituto Nacional Electoral (INE) realizará sólo tres debates entre aspirantes presidenciales en la Ciudad de México y con criterio de austeridad, se determinó el Consejo General.

Guadalupe Taddei, consejera presidenta, destacó que debido al recorte que la Cámara baja aplicó al organismo por 5 mil millones de pesos, de los cuales mil 500 no corresponden a presupuesto precautorio, se tienen que aprovechar los recursos disponibles.

“Si tenemos esta instalación del Instituto Nacional Electoral, hagamos uso de las instituciones. Revisar dónde sale menos costoso sin menoscabo de la calidad, esa sí

es una línea que debe tener revisión del presupuesto, el personal está a salvo, y no bajar los niveles”, comentó en entrevista con medios de comunicación al concluir la sesión.

Destacó que la consejera Carla Humphrey, presidenta de la Comisión Temporal de Debates, se ha pronunciado por que sea algo “racional, austero y con alta responsabilidad del servicio público”.

Se le cuestionó si se evitaría pagar a los moderadores que participen en estos diálogos, a lo que replicó “capaz que nos dicen: ‘estoy con ustedes’”.

En la sesión, la consejera Dania Ravel resaltó que se buscará marcar una diferencia respecto de 2018, cuando costaron 56 millones de pesos. “Por primera vez, realizaremos un debate en las instalaciones del INE, los otros dos debates tendrán sede en la Ciudad de México, con el objetivo de que la organización de los debates no implique una excesiva erogación de recursos públicos, que, sin duda, es una de las áreas de oportunidad, derivados de los debates presidenciales de 2018”.

Ayer, previo al arranque de campañas el 20 de noviembre, la consejera presidenta también llamó a aspirantes y funcionarios a tener “buen comportamiento”.

“Estamos esperando que (los aspirantes) se comporten a la altura de las expectativas que todos tenemos, que sea dentro del marco de las reglas establecidas y tengan un desarrollo normal, sin sobresaltos”.

Destacó que el organismo electoral estará atendiendo todas las denuncias que ingresen a través de la Comisión de Quejas, incluso las relativas a expresiones del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Veremos cómo se comportan en estos tiempos ya (en) las mañaneras, veremos cómo se va comportando porque hemos ido atendiendo, eso nos debe quedar claro a todo México, cada que llega una denuncia se atiende, se envía, se hace el llamado, se generan las medidas y se envía a la Sala Regional Especializada, y a veces llegan hasta la Sala Superior”.

Aunque se le cuestionó si haría un llamado en específico al Presidente, evitó personalizarlo.